

EL DÍA

# Sigue el Trabajo a Desgano de los Portuarios de Buenos Aires

## Fuerzas Gubernamentales Matan a Otras 12 Personas

(PL-IPS-AP)

BUENOS AIRES, Argentina, 15 de noviembre.—El malestar entre los trabajadores portuarios persistía esta mañana en esta capital y el nivel de productividad siguió siendo inferior al habitual, según se informó en medios periodísticos.

Sólo en algunas embarcaciones el trabajo se cumple en forma normal, dado que los jornales de estibadores y guincheros fueron incrementados en ellas.

La intimación formulada por la capitanía General de Puertos la semana pasada, y las insistentes versiones de un aumento salarial para los trabajadores en conflicto, del orden de un 30 por ciento a partir del primero de noviembre, hicieron posible que los operarios comenzaran a normalizar sus labores el pasado viernes.

El personal portuario de estibadores, guincheros y apuntadores viene aplicando desde hace dos semanas el **Trabajo a desgano**, en protesta por el nuevo ordenamiento portuario y las nuevas normas de contratación.

El trabajo se cumplía con suma lentitud hoy, sobre todo en los buques de la marina mercante estatal.

El conflicto paralizó al puerto y numerosos barcos debieron retirarse a media bodega, mientras enormes filas de camiones y vagones de ferrocarril se agrupaban a la entrada del puerto, esperando turno para cargar.

Los trabajadores señalaron que el nuevo reglamento introdujo modificaciones esenciales, que en la práctica significan la rebaja de sus ganancias salariales.

Según fuentes periodísticas que recorrieron el lugar en las primeras horas de la mañana, las tareas se cumplen a ritmo lento, de tal modo que una carga normal debería mover tres mil bolsas de cereal cada seis horas, y hoy sólo se movilizan mil doscientas en ese plazo hacia el interior de las bodegas de las naves.

Debido a la demora algunos barcos partes con carga incompleta para no aumentar los costos de permanencia en puerto.

Por lo menos doce personas murieron en las últimas 24 horas en lo que se califica oficialmente como enfrentamientos con fuerzas de seguridad, en tanto guerrilleros dieron muerte al jefe de personal de una importante empresa textil argentina, dijeron hoy fuentes responsables.

Cinco personas murieron después de lo que se describió como un tiroteo iniciado en la localidad de Los Hornos, un suburbio de la ciudad de La Plata 50 kilómetros al Sur.

Las fuentes revelaron que los desconocidos, viajando en un automóvil Fiat, eludieron un control caminero. Al ser perseguidos, se habría producido un tiroteo, que concluyó cuando estalló el tanque de gasolina incendiándose el coche. Cinco cadáveres carbonizados, no identificados, fueron retirados del lugar.

Otras tres personas, según se supo, cayeron en lo que se afirmó que fue "un tiroteo" —cuyos detalles se desconocen— en Punta Lara, una localidad próxima también a La Plata donde en los últimos días se ha registrado la muerte de casi medio centenar de personas, luego de un atentado Montonero contra la jefatura de policía.

Dos guerrilleros —Montoneros—, de la radicalizada Juventud Peronista, fueron abatidos en la ciudad de Bahía Blanca, 700 kilómetros al Sur, cuando según informe oficial, resistieron el allanamiento de la vivienda que ocupaban.

Por otra parte, en el barrio de Caballito cerca de Buenos Aires, la policía dio muerte a dos personas y detuvo a otras dos cuando se realizaba el allanamiento de vivienda que ocupaban, dijeron fuentes policiales.

En tanto, guerrilleros, del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) se responsabilizaron por la muerte de Virgilio García, de 56 años, jefe de personal de "Textil Oeste"; una de las textiles más importantes del país.

Fuentes responsables dijeron que García fue sorprendido en la localidad de San Justo, 30 kilómetros al Oeste, cuando regresaba caminando a su domicilio.